
 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)         14.06.2018 
Geschäftsbereich Bildung und Soziales 
 
 
 
 
Sitzung des Bildungsausschusses am 08.05.2018 
Beschlusskontrolle zur mündlichen Anfrage von Herr Schiedung 
Betreff: Zustand von Schulsportanlagen  
TOP:  8.1 
 
 
Fragestellung: 
 
Herr Schiedung bat um eine korrigierte Auflistung, ob die Schulsportanlagen den 
tatsächlichen Empfehlungen entsprechen oder nicht entsprechen. 
 
Des Weiteren fragte er, ob die Schulen dazu selbst befragt wurden. 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die für den Stadtrat Februar erstellte Antwort erfolgte nach Aktenlage und Einschätzung, ob 
Außensportanlagen nach den Landesempfehlungen vollumfänglich oder nur teilweise 
entsprechend vorhanden sind. Die Antwort enthält auch ausdrücklich den Hinweis, dass 
damit keine Aussage zum Pflegezustand verbunden ist. Die Fragestellung bezog sich 
damals auch nur auf das Vorhandensein von empfehlungsrechten Anlagen, nicht auf den 
aktuellen Pflege-/Nutzungszustand. 
 
Am Beispiel der KGS „Ulrich von Hutten“ ist festzustellen, dass die Laufbahn, die 
Sprunggrube und das Spielfeld bestehen, aber unstrittig aktuell in teilweise sehr schlechtem 
Pflegezustand sind. 
 
Schulleiter wurden hierzu nicht befragt. 
 
 
 
Katharina Brederlow 
Beigeordnete 
 
 

 


